

# LA TARDE

Año XXVI

Diario republicano

Número 6.945

DIRECTOR:

J. LÓPEZ BARNÉS

REDACCIÓN:

AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Jueves 14 Junio 1934



No arrincone su receptor miniatura por su defectuoso funcionamiento, porque tenga alguna avería o porque están sus válvulas fundidas.

Entréguelo a cualquiera de los Representantes Oficiales Philips y, funcionando o no, le abonarán por el 100 pesetas, facilitándole a cambio un novísimo receptor Philips a «Superinductancia» 834 para ondas cortas y largas, con el que podrá Vd. disfrutar de la radio con absoluta seguridad, con un gasto ínfimo de corriente y lejos del temor de que el receptor deje de funcionar o se fundan sus válvulas. Es un producto Philips y está garantizado.



## PHILIPS A "SUPERINDUCTANCIA"

ONDAS CORTAS Y LARGAS

Representación oficial: Ferretería de Segura, Canalejas 31. Teléfono 153 R.—LORCA. VENTA A PLAZOS

## COLONIAS ESCOLARES

Decir Colonia escolar, es decir: alegría, respeto, confianza, amor, libertad, vigor, educación, cultura, pues tiene por objeto reformar y fortalecer el organismo del niño raquíptico, candidato a enfermedades incurables; establecer relaciones íntimas con niños desconocidos,—puesto que las distintas escuelas de la ciudad y su término municipal han de escogerse los niños que compongan las Colonias—; despertar sus más nobles sentimientos y suministrarles conocimientos útiles, poniéndoles en contacto con la Naturaleza, atendiendo a su educación integral con prácticas que afectan al cuerpo y al alma, amén de una alimentación sana y abundante.

Estos niños que han de ser los futuros obreros que han de velar mañana por el prestigio y el engrandecimiento de España con su esfuerzo físico e intelectual, mal podrán hacerlo si no se desa-

rollan enérgicos, fuertes, de cuerpo y espíritu, para resistir con valor, las rudas tareas del trabajo y los embates de la lucha por la vida.

El enfermo no siente entusiasmo por nada ni por nadie, ni puede progresar en su tarea cotidiana, por el contrario, se cansa, se hastía hasta de su propia existencia, por la continua melancolía que envuelve su vida.

Para evitar que llegue a tal estado de abatimiento el «hombre del mañana», se necesita el concurso de todos: maestros, médicos, autoridades, intelectuales, personas pudientes, periodistas, etc., que con su cooperación haga posible y fructífera esta gran obra circum-escolar de que tratamos.

Próximo a nuestra ciudad existen montes y playas que brindan salud, vida y fuerzas a los necesitados de ellas y allí deben llevarse la mayor cantidad posible de escolares anémicos y tristes, si se

## Dr. Angel Martín Fernández

Garganta-Nariz-Oídos

Consulta de 10 a 1  
Teléfono 2013

Plaza de Chacón, 16 y 18  
MURCIA

quiere conseguir generaciones fuertes y vigorosas.

Precisa, pues, considerar como primer deber de todos, cooperar a esta redentora obra de regeneración de la raza, con hechos, que son más elocuentes y provechosos que las más bellas teorías y literaturas, y así veremos prácticamente las utilidades y excelencias de las Colonias Escolares de vacaciones, que en toda España van en creciente aumento y han llegado casi a la perfección.

Eminentes doctores de la medicina han patentizado, como testigos de mayor excepción, la labor desarrollada por las Colonias escolares; han intervenido en sus organizaciones y han apreciado las diferencias de desarrollo físico de aquellos primitivos escolares que volvían a presentarse para colonos, y citan multitud de casos de niños que, retirados ya por su edad de la Escuela, después de tres o cuatro años de colonias, no queda en ellos nada de su hábito escrofuloso o que recuerde su predisposición tuberculosa.

Y solo estos casos, aunque fuesen pocos, son suficientes para justificar la realización de las Colonias escolares que son, sin duda, el más valioso elemento de educación física de la infancia escolar, pero de esa infancia que carece hasta de los elementos más indispensables en la vida, como son el alimento suficiente, aire y sol.

VICTOR M. ORTIN

## Banco Central

Caja de Ahorros al interés máximo autorizado. Facilitanse huchas metálicas para ahorro a domicilio

Este número ha sido visado por la Censura

## Pensamientos

El hombre necio encuentra más fácil creer que juzgar.

Dichoso es el que no se parece a los otros sino a sí.

Debe tomarse consejo conforme al día, y si es posible, conforme a la hora.

El ánimo inconstante, cuanto más procura saber, menos sabe.

El que siempre busca grandes cosas alguna vez las encuentra.

Los vicios de antaño son las virtudes de hoy.

## Alcaldía de Lorca

## Anuncio de Subasta

Por acuerdo de este Excmo. Ayuntamiento, adoptado en sesión de ayer, se sacan a subasta pública los materiales aprovechables procedentes del derribo del edificio conocido por «El Cuartelillo», que a continuación se relacionan:

### TASACION

	Pesetas
Cuartones, 83 a 6'00 pts.	498'00
Humbrales 48 a 1'50 >	70'50
Ladrillos 150 a 3'50 >	5'00
Puerlas 1 a 150'00 >	150'00
Rejones 2 a 50'00 >	100'00
Total. Ptas.	824'10

### BASES

1.ª Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, ante la Mesa que se constituirá en esta Sala Capitular el próximo día 19 a las 12 de su mañana, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con asistencia de un Procurador Síndico y del Secretario accidental de la Corporación.

2.ª Las proposiciones se harán por la totalidad de los materiales relacionados, no admitiéndose las que no cubran la cantidad de tasación (824'10 Ptas.) que se fija como tipo mínimo de licitación.

3.ª El remate de esta subasta se adjudicará a la proposición más ventajosa y si hubiere dos o más iguales se verificará licitación entre ellas por pujas a la llana durante 15 minutos, y si persistiesen se decidirá por sorteo.

4.ª Cada proponente deberá constituir en esta Depositaria Municipal

una fianza de 100 Ptas. para responder del cumplimiento de su proposición, cuya fianza les será devuelta tan pronto se haya hecho la adjudicación definitiva por el Ayuntamiento, y al rematante tan pronto como termine de efectuar la retirada de materiales.

5.ª El pago de la cantidad de adjudicación se verificará inmediatamente después de notificado el remate, en esta Depositaria Municipal.

6.ª Los materiales deberán ser retirados dentro del plazo de 7 días hábiles a contar del siguiente al de la notificación de la adjudicación definitiva.

7.ª Los materiales se encuentran depositados en el patio de estas Casas Consistoriales.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lorca 9 de Junio de 1934.

El Alcalde

L. Sánchez Díaz

P. S. M.

El Secretario accidental  
M. García.

## MODELO DE PROPOSICION

Don . . . . . de estos vecinos, con domicilio en . . . . . perfectamente enterado de las condiciones de esta subasta, se comprometo a aceptarlas y cumplirlas, ofreciendo al Municipio la cantidad de . . . . . (en letra) . . . . . por el remate de los materiales aprovechables procedentes del derribo del edificio conocido por «El Cuartelillo».

Lorca . . . . . de . . . . . de 1931.

(Firma del proponente).

## Academia Tafalla

Con verdadera satisfacción publicamos el resumen del resultado obtenido por los alumnos de esta Academia, presentados a examen en este Instituto de 2.ª Enseñanza. Asignaturas presentadas, 80 de éstas, 71, aprobadas con notas de Sobresalientes, Notables, y aprobados, y solo 9, sus penosos.

Ha terminado el bachillerato después de brillantes exámenes el alumno de la Academia mencionada, José Blázquez Tafalla, habiendo salido para Hellín residencia de sus padres.

La señorita Felipa Martínez Guijarro, ha aprobado con las honrosas calificaciones de Notables y sobresalientes.

El niño Juan Millán Morata, ha terminado el 2.º año del bachillerato con Sobresalientes, Notables y aprobados.

Ha regresado de Murcia después de terminar con alhagüenas calificaciones el 4.º año de la Carrera del Magisterio, el joven Juan Miras Carrillo; todos ellos alumnos de la Academia Tafalla.

Reciban tan distinguidos estudiantes y sus señores padres, nuestra efusiva felicitación, y muy especial